La Russie élargit la liste de pays européens visés par des contre-mesures



Moscou, 5 août (RHC-PL)- Le premier ministre russe Dmitri Medvedev, a annoncé l'élargissement de la liste de pays visés par des contre-mesures, en réponse aux sanctions unilatérales de l'Union Européenne imposées à la Russie en raison de sa position concernant la crise ukrainienne.

Au cours d'une réunion du conseil des ministres, Dmitri Medvedev a demandé aux ministres d'étendre cette contre-offensive aux pays qui ont soutenu l'adoption par l'Union Européenne du paquet de sanctions du 22 juillet dernier.

Ces contre-mesures doivent encore être précisées dans un décret du président russe Vladimir Poutine : le Monténégro, l'Albanie, la Norvège, l'Islande et le Liechtenstein pourraient être visés.



Radio Habana Cuba